

Maxéville

La mairie ouvre 20 nouvelles places de cantine

Ce n'est pas un droit mais un service rendu aux familles. Christophe Choserot a souvent répété que l'éducation, la jeunesse et la réussite scolaire comptaient parmi ses priorités.

Face à l'affluence massive et inattendue de demandes d'inscription dans les cantines scolaires en cette rentrée, la municipalité désireuse de trouver une solution pour les familles vient de signer une convention avec l'Institution Jean-Baptiste-Thiéry qu'elle remercie.

L'accord a été paraphé mardi dans les locaux de

l'établissement qui accueille des enfants polyhandicapés. Et ainsi de dégager vingt places de cantine supplémentaires. Le président de J.-B Thiéry, Pierre Monin, a indiqué que cette réponse rapide illustre les excellentes relations avec la mairie et de la volonté d'ouverture de l'établissement sur l'extérieur. De l'importance aussi pour les enfants de garder un contact avec le milieu ordinaire.

Le maire de Maxéville a rappelé les actions croisées et régulières qui permettent de mieux faire connaître le

handicap et à chacun de mieux se comprendre. Une classe de J.-B Thiéry est par exemple intégrée au sein de l'école élémentaire Vautrin. Des jeunes de J.-B Thiéry seront prochainement en stage aux espaces verts de la mairie et chaque année des jeunes de l'établissement participent à la confection du char de la ville et au défilé de la Saint-Nicolas.

Quant à la municipalité elle sert 270 repas par jour dans ses cantines (salle du parc, Plateau et Espé). Avec ces 20 nouvelles places, il faut espérer qu'aucun enfant ne sera privé de cantine.



■ Grâce à J.-B Thiéry la mairie a pu répondre à une situation d'urgence.

NCO04 - VI

NCY11

EST RÉPUBLICAIN

Je. 8 OCTOBRE 2015